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Présents : Jean-René CHEVALIER - Sylvie MALLET - René OIRY - Jacques BARRAUD- Jean-François BORDRON 
Camille NOBLET - Jean-Pierre SOULISSE - Denis MOUILLE - Sarah FALLOURD - Patrick GAUDEMER 
Claude LE BORGNE - David LELIEVRE - Gérard VINCENDON-DUC - Bruno SIONNEAU - Simon BUFFET 

Président(e)s des Comités : Sonia PRODHOMME - Philippe BOUCHER - Francis HERVE - Stéphane BROCHARD 

Excusé(e)s : Christian DAVID - Claude TROISPOILS - Claude MORILLEAU - Elodie NIVELLE - Elisa VACCARA 
Elisabeth MOIGNEU - Annie DUPE - Clément MAUBOUSSIN - Jean-François CARADEC - Brice 
OLLIVIER 
 
 

1- Nouvelles fédérales et Infos du Président 
 

Francis HERVE nous accueille dans la nouvelle salle de STE JAMME SUR SARTHE. Un très bel équipement pour 
une petite commune de 2000 habitants, qui devrait contribuer au développement du club. 

 

Nouvelles fédérales 

• Visite de Gilles ERB accompagné du DTN le 19 janvier à la Ligue. 

• Le Congrès fédéral est annulé 

• Un conseil fédéral et Une AG en Visio seront organisés pour voter à nouveau le Bilan financier FFTT rejeté 
lors de la dernière AG. 

Infos Ligue 

• La réunion des Présidents Ligue/Comités s’est déroulée à ANGERS le jeudi 1er février. 

• La Ligue a participé aux différentes invitations pour les vœux de la Région, du CREPS et du CROS 

• La campagne ANS/PSF va commencer avec une augmentation attendue En attente de la note 
d’orientation. 

• A l’occasion de la rencontre de rugby France - Irlande du Tournoi des Six Nations féminin le samedi 23 
mars à 15h15 au Mans, la Région des Pays de la Loire, en collaboration avec le CROS et l’appui technique 
de Sport et Citoyenneté, organise une conférence-débat à partir de 10h suivi d’un cocktail dans l’enceinte 
du stade Marie-Marvingt. Sarah, Jean-Pierre et Francis y participeront. 

• Jean-René a reçu une invitation du CD 44 pour son tournoi de doubles mixtes le samedi 24 février à 
Mangin Nantes Beaulieu. 

• Présence de Jean-René à l’inauguration de la nouvelle salle de Ste JAMME SUR SARTHE le samedi 16 mars. 

• Le club d’ORVAULT Sports est candidat à l’organisation des Finales par classements Nationales 2025. 
 

2- Infos du Secrétaire Général 
• Statistiques : 19859 (nous avons dépassé le chiffre de fin de saison dernière) 

Chez les compétiteurs, petite baisse chez les jeunes (- 318) mais augmentation des 
seniors/vétérans (+405) 

• a) Désignation d’un(e) référent(e) régional(e) « Ethique, déontologie, lutte contre les violences » auprès 
de la FFTT. 
b) Identification de profils pour intégrer les groupes de travail de la Conférence Régionale Du Sport 
Pour les 2 propositions a et b ci-dessus, merci aux membres du Conseil de Ligue intéressé(e)s de se signaler 
auprès de Bruno dès que possible (en pièces jointes quelques explications) 

• Copieur : après étude, il a été décidé l’achat d’un nouveau matériel XEROX en commun avec le Comité 44, 
cette offre étant la plus intéressante financièrement. 

• Licence « dirigeant » : un vote de principe sera effectué lors du prochain Conseil de Ligue suite au 
positionnement des Comités. Michel STEPHAN sera sollicité pour sortir les statistiques des licencié(e)s 
dirigeants non-joueurs. La tarification de la licence dirigeant ne sera établie qu’en début du prochain 
mandat. 
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3- Développement (voir Powerpoint) 

• PEC - Confirmation à l’unanimité de la position adoptée par le Bureau du 9 janvier (pas de modification des 
critères, mais toutes les demandes seront accompagnées). 

• Emploi/Formation (Entraîneur Fédéral, CQP, DEJEPS TT session 2024/2025) 

• ANS/PSF (La campagne va démarrer) 

• Féminisation (les avancées du projet) 

• Actualités fédérales 

• Gouvernance (réflexions) 

• Labellisation (voir tableau mis à jour) 

 
4- Point financier 

• Présentation des soldes des comptes bancaires et situation de trésorerie au 15 février. Pas de problèmes 
particuliers. 

• Jean-François BORDRON a participé à une présentation du logiciel de gestion de note de frais « Cleemy » 
(utilisé par la fédération) 
Frais d’installation : 2 500 €, puis environ 3 500 € par an d’abonnement. 
- Il existe également la société N2F qui présente les mêmes caractéristiques et le système Odoo (logiciel 

gratuit Open source) 
Pas de décision sur cette fin de mandat. 

 
5- Point Sportif 

• Le calendrier 2024-2025, après modification du placement de la 6ème journée au 18/05 et de la 7ème journée 
au 25/05 du championnat par équipes, est approuvé à l’unanimité. 

• Modification du jour officiel de compétition du Championnat régional par équipes de la R1 à la R3 masculin 
: 
Vote pour revenir pour le dimanche comme jour officiel en donnant possibilité de jouer le samedi avec 
accord par courrier des 2 clubs : par 13 pour - 3 contre - 1 abstention, il est décidé que le jour officiel de 
championnat sera le dimanche. 

- Pour les équipes souhaitant jouer le samedi, il leur est préconisé de se déclarer auprès des autres équipes de 
leur poule en début de chaque phase, pour indiquer qu’elles peuvent les recevoir le samedi si celles-ci sont 
intéressées par ce jour et sans obligation, tout en informant la Ligue de leur démarche. 

 
6- Point Technique 

• Voir compte-rendu ETR et Commission technique du 29 janvier envoyé avec l’ordre du jour (Sélection 
Championnats de France des régions, SRA, stages, Rentrée Pôle espoirs, qualification pour les Frances jeunes, 
Grand Prix, divers) 

• Une réunion Technique/Sportive est prévue le 9 avril 2024 (réflexion sur le B. JEU, le Critérium 
Fédéral…) 

 
7- Point sur les candidatures au poste de Directeur Général des Services 

• La date limite de candidature était le 16 février. 3 profils ont été retenus sur une trentaine reçus : 
- Mme Evenel LE POITEVIN-DUBOST 
- M. David RIGAULT 
- M. Simon BUFFET 
Les entretiens se tiendront courant mars. 

 
8- Questions diverses 

• Places pour les Jeux Olympiques : 18 places attribuées pour le Tennis de Table (2 places par Comité et 8 pour 
la Ligue). La Ligue a également acheté des places supplémentaires. 
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• Vœu du club de LAVAL FA concernant les ententes lors de l’AG Ligue à Cholet : Après acceptation et 
modification par le Conseil de Ligue le 11 novembre, ce vœu a été remonté à la FFTT. Cette dernière a validé 
et modifié les règlements sportifs, ce qui fait que les clubs d’une entente peuvent évoluer au même niveau 
que l’entente elle-même mais en aucun cas dans une division supérieure. 

 
 
 

Le Secrétaire général, Le Président, 

  
Jean-Pierre SOULISSE Jean-René CHEVALIER 
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